
  
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 01 de febrero de 2024, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Juan Geymonat, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Carlos Ruiz y Alicia García.  
 
 
Faltan:  
- con licencia: Sr. Nelson Píriz. 
- con aviso: Sra. Fernanda Vicente. 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y Pablo 
Hernández.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Juan Geymonat y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
25-01-2024. Aprobada.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:20 ingresan las Sras. Alicia Castiñeiras y Alicia 
García.  
 
ASUNTOS PENDIENTES 
 
- Definir el Funcionario Oficial de cumplimiento.  
 
Encargado de Turno. En base a la consulta realizada al Dr. Alejandro Castello, se 
ratifica lo actuado en la sesión de fecha 15.12.2023 dejando constancia que la Sra. 
Adriana Rosewarne no está de acuerdo que se ponga a prueba por 3 meses.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:55 ingresa el Sr. Carlos Ruiz.  
 
 
ASUNTOS PREVIOS 
 
Boutique. En relación con lo solicitado informamos que el Consejo Directivo 
resolvió no acceder a la exoneración del pago por seis meses en las condiciones 
planteadas. Sin perjuicio de ello entiende que puede colaborar en un diferimiento 
del pago durante la realización de las mejoras que se acordarán con la Comisión de 
Obras.  
 
Travesía. La Sra Adriana Rosewarne solicita la reconsideración del tema.  
 
Se aprueba por mayoría. (7 votos a favor, 3 votos en contra). 
 
El Consejo Directivo confirma su disposición a realizar la travesía tomando en 
cuenta su sostenibilidad económica y organizacional. 
 
FUN: renuncia de la Sra. Verónica Stanham. El Sr. William Rodríguez comunica 
la renuncia e informa que el día martes 30.01 asumió en el cargo de Presidente, el 
Sr. Daniel Daners e ingresó de suplente el Sr. Daniel Mazas. 



 
Se toma conocimiento.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:30 se retiran los Sres. Eduardo Marques y 
Fernando Mello.  
 
Coordinador Deportivo: llamado. La Sra. Nancy Igoa consulta sobre el tema de 
referencia 
La Sra. Alicia Castiñeiras informa que para la sesión próxima se presentarán las 
bases.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Llamado para funcionarios del Departamento de Conservación y Servicios. Se 
aprueban. 
 
Renuncia del Profesor de Inglés Martín Estevez. Se toma conocimiento.  
 
Llamado a concurso de profesor de inglés. Se autoriza.  
 
Funcionaria Giuliana Pascale. Se toma conocimiento de la renuncia y se resuelve 
liquidar el egreso incluyendo la retroactividad ajustada por IPC.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 12:00 se retira el Sr. Carlos Ruiz.  
 
Funcionaria Graciela Rauluskevicius. Se toma conocimiento de la nota y se 
resuelve liquidar el egreso incluyendo la retroactividad ajustada por IPC.  
Se comunicará a la Sra. Graciela Rauluskevicius que en esta instancia y de acuerdo 
a la situación financiera, está en suspenso el pago del premio retiro.  
 
Funcionario Germán Guedes de Rezende: solicitud para descontar de los 
adeudos por salarios vacacionales el pago del semestre de la Sra. María Julia 
Vignolo. Se autoriza.  
 
Balonmano: pretemporada de handball. Se aprueba.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
Se considera y aprueba el informe de 29 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 30 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Solicitud plantel Fútbol Senior +45 
 
Montevideo, 29 de Enero de 2024 
 
SRES. COMISION DIRECTIVA 
CLUB BANCO REPUBLICA 
Presente 
 
De nuestra mayor consideración: 
 



El plantel de fútbol 11 CBR +45 que participamos en el campeonato de la Liga 
Master Amateur deseamos jugar en una liga más acorde a nuestra edad (la mayoría 
estamos en los 60 años) por lo que decidimos anotarnos el la Liga Montevideo para 
participar en la categoría +55 en lugar de +45. 
 
Como no podemos completar un plantel competitivo de 25 o más jugadores socios 
del club tenemos que conseguir gente de afuera. Nuestra intención es seguir 
compitiendo como CBR, y como nos auto financiamos nos presentamos para 
solicitar, si es posible, que quienes no son socios del club para completar el plantel 
hagan uso de la calidad de "socio invitado", abonando la suma correspondiente a 
esa calidad. 
 
Esto es SOLO Y UNICAMENTE para desarrollar la competencia de fútbol 11 en el 
Parque Lavalleja, 2 sábados al mes ya que el campeonato se disputa como local y 
visitante, 2 sábados al mes jugamos en el Parque y 2 sábados no. 
 
La lista no variaría, o sea van a ser siempre los mismos, no va a haber ningún clase 
A que pueda hacer diferencia deportiva y menos a nuestra edad, (entre 10 y 12 
participantes serían los que pagarían esa cuota, lo que sumaría una entrada entre 
$ 10.000 y $ 12.000 mensuales). 
 
A éste ingreso que recibiría el club hay que sumarle que no vamos a precisar DT 
por lo que el club se ahorraría de abonar el sueldo que estaba desembolsando, o 
sea el cual percibiría un ingreso mensual que en éste momento no está percibiendo 
más el ahorro de ese sueldo. 
 
Además existe la posibilidad que a futuro se pueda captar como socio a alguno de 
esos "invitados", familiares o allegados (ex socios algunos u otros que no conocen 
al Club). 
 
El campeonato tiene una duración aproximada de 7 meses (se desarrolla de marzo 
a noviembre, se suspende 1 mes en julio). 
 
Solicitamos se estudie éste planteo y nos puedan dar una respuesta favorable o en 
su defecto buscar una solución acorde, tratándose SOLO Y UNICAMENTE jugar al 
fútbol 11 dos sábados al mes. 
 
Agradecemos poder dar respuesta a la brevedad debido a que a mediados de mes 
debemos abonar la inscripción y definir si nos anotamos como CBR o con otro 
nombre. 
 
Quedamos a las órdenes por cualquier consulta que deseen realizar 
 
Sin otro particular saludamos atte. CBR A +45 
 
Se autoriza.  Deberán presentar y coordinar con el Departamento Físico la 
actividad y cumplir con los requerimientos necesarios (ficha médica vigente, 
presentación de formularios de los partidos).   
 
Informe de subcomisiones 
El Sr. William Rodríguez solicita presentar informe actualizado de los fondos de las 
subcomisiones de los distintos deportes.  
 
 
Siendo la hora 13:00, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                          Juan Geymonat 



                 Secretario                                              Presidente 
 


